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Pfandsystem: Aus der Bierflasche wird die 2/4-Weinflasche
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Autor: Harald Schönfelder

Info: Wein aus der Bierflasche, das ist die Idee hinter der 2/4-Flasche. Denn die
Flaschengröße ist etabliert, gesamtgesellschaftlich sinkt die Menge an getrunkenem
Alkohol und sie ist eben eines: umweltfreundlich. 50 mal kann sie gespült werden, und
jeder Rückgabeautomat im Land kennt ihre Form. Die Winterei Galler setzt daher auf die
Bierfl.. Verzeihung, die 2/4-Flasche als Zukunftslösung. Denn klar ist: Die bisher
verwendeten Einwegflaschen sind eine Sackgasse.

Galler antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie zeigen hier auf der Messe eine Mehrweg-Alternative zu den üblichen
Einweg-Weinflaschen. Das ist die "2/4"-Flasche (Zwei-Viertel-Flasche). Welche Idee steckt
dahinter?

2. Haben Sie die schon länger im Programm oder ist das eine ganz neue Idee?

3. Für mich als Kunde ist ja auch wichtig zu wissen, wo ich die Flasche wieder abgeben
kann. Muss ich da zu Ihnen fahren oder erkennt die auch der Rückgabeautomat im
Getränkemarkt?

4. Von der Ökobilanz her liegt die Glas-Pfandflasche trotz Gewicht und energieintensiver
Produktion ja auch ziemlich weit vorne.

5. Welche Rückmeldungen haben Sie hier auf der Messe bekommen?
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